
Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates

Reichenbach 
am 22. November 2023

Anwesend waren:

Ortsvorsteher Girstl -Vorsitzender-

Ortschaftsrat Singier, Hierlinger,
Himmelsbach, Kleinschmidt, 
Brigitte Beck, Wolfgang Beck, 

- Günther, Hertenstein

Entschuldigt Maier

Tiefbauabteiiung Frau Krug

Verw.-fachangestellter Dupps

zu TOP 1

OV Reichenbach 
-Protokoll-

Außerdem war eine Bürgerin sowie zwei Vertreter der Lahrer Tagespresse 
anwesend.

Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass die Sitzung 
gemäß Einladung vom 10.11.2023 ordnungsgemäß einberufen wurde.

Über die nachstehend aufgeführten Tagesordnungspunkte wurde beraten und, 
soweit erforderlich, Beschluss gefasst

I. Beratungs- und Beschlussangelegenheiten

TOP 1 Endausbau Heubühl
Hier: Umsetzung des Gestaltungsplanes

Ortsvorsteher G i r s 11 begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Frau Krug von der 
Tiefbauabteiiung und geht kurz auf den Sachverhalt ein. Im Haushalt stehen nun 
Finanzmittel für den Endausbau Heubühl bereit und die Planungen laufen bereits im 
Hintergrund. Er geht kurz auf den Grünplan ein und erklärt, dass er auf die 
Baumbepflanzungen besteht.

Frau K r u g geht anhand von Lichtbildern detailliert auf den Sachverhalt und die 
Gehwegplanung ein. Es müsse noch festgelegt werden, wo genau Baumpflanzungen 
realisierbar sind.



Ortschaftsrätin H i e r I i n g e r fordert, dass auf jeden Fall mit den 
Grundstückseigentümern im Vorfeld gesprochen werden muss. Sie schlägt vor, die 
gleiche Pflasterung wie entlang der B 415 zu verwenden. Weiter geht sie auf die 
verschiedenen Baumarten ein. Sie favorisiert die Hainbuche, die Felsenbirne und die 
Zierkirsche.

Ortschaftsrat K l e i n s c h m i d t ist begeistert, dass der Endausbau Heubühl 
endlich umgesetzt wird. Schlecht ist natürlich, dass mittlerweile alles teuer geworden 
ist. Für ihn ist es selbstverständlich, dass die Baumpflanzungen umgesetzt werden. 
Er moniert, dass die Burgstraße in diesem Zuge nicht mit erschlossen wird. Werden 
wenigsten die Einmündungen in die Burgstraße mitgestaltet?

Ortschaftsrät Herten s-t ein möchte wissen, wie viele Bäume gepflanzt werden.

Ortschaftsrat Günther stellt fest, dass die Bäume sehr eng versiegelt werden. Er 
befürchtet, dass die Bäume vertrocken und schlägt daher Wassertaschen vor.

Ortschaftsrätin Brigitte, Beck fragt, ob Bäume, die nicht angewachsen sind, auch 
ersetzt werden.

Frau Krug geht detailliert auf die Fragestellungen ein.

Danach ergeht folgender

Beschluss:

Der Ortschaftsrat Reichenbach stimmt der geänderten Grünplanung , 
(Baumpflanzung) zu.

. Abstimmungsergebnis: einstimmig 9 Ja-Stimmen
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen

II. Qffenlequngsverfahren

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reichenbach vom 
19.10.2023.

Der Vorsitzende schließt um 20.05 Uhr die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates 
Reichenbach.
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